



Inflación a mayo 2014 se mantiene baja y estable

La inflación nacional en mayo 2014 se mantiene baja y estable, de acuerdo al Informe Mensual de Inflación que este 5 de junio publica el Banco Central de Nicaragua (BCN), donde se refleja un 0.94 por ciento en el mes analizado en 2014 y 0.99 por ciento en mayo 2013.

En mayo 2014 la inflación se produjo por el incremento en los precios de las divisiones de alimentos y bebidas no alcohólicas, transporte, restaurantes y hoteles, con un aporte conjunto de 0.864 puntos porcentuales. Alimentos y bebidas no alcohólicas fue la división de mayor contribución a la inflación con 0.702 puntos porcentuales y una variación de 1.96 por ciento.

En términos acumulados la inflación nacional registró 2.79 por ciento (3.60% en mayo 2013), en que destacan las alzas en las divisiones de alimentos y bebidas no alcohólicas, educación, restaurantes y hoteles, que en conjunto reflejaron un 76.6 por ciento del resultado acumulado.

En cuanto a la inflación interanual, se ubicó en 4.85 por ciento (7.73% en mayo 2013), mientras la inflación subyacente cerró en 4.57 por ciento (2.02 puntos porcentuales por debajo de la registrada en mayo de 2013).

Managua, 5 de junio 2014